
REQUERIMENTO Nº 14/2022 

 

AUTOR: VEREADOR MÁRCIO GARCIA GALDINO. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

     O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor ao senhor José 

Natan de Paula Dias, Prefeito Municipal, com cópia a senhora Daiane de Souza 

Pupin, Secretária Municipal de Saúde, solicitando que forneça a esta Casa de 

Leis, as seguintes informações: 

- que seja encaminhada cópia de todos os contratos das empresas que 

realizaram transferência de pacientes com acompanhamento médico no ano 

de 2022; 

- e que seja encaminhado cópia de todas as autorizações de fornecimento e das 

notas fiscais do mesmo período. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Mais um requerimento está sendo encaminhado 

com o objetivo de obter informações relacionada as transferências de pacientes 

desta cidade para outros centros médicos neste ano de 2022. 

Conforme já foi dito as informações prestadas em 

resposta aos questionamentos relacionados acima servirão de norte para o nosso 

trabalho nesta Casa de Leis. 

Assim, por desconhecer tais informações, e por 

ser nosso dever e direito fiscalizar os atos da Administração Municipal, até para 

esclarecer aqueles que nos indagam a respeito, estou apresentando o presente 

requerimento para solicitar de Vossa Excelência que nos prestes tais informações, 

após aprovação do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 07 de outubro de 2022. 

 

 

              MÁRCIO GARCIA GALDINO 

                             VEREADOR 
 


